
El Club La Consulta recibió
un  subsidio  del  gobierno
provincial  y  firmó  un
convenio con la Municipalidad
de San Carlos
12 abril, 2025

Estuvo  presente  el  Subsecretario  de  Deportes,  Alejandro
Chiappetta y el Presidente del Club Sportivo La Consulta,
junto con otros miembros del Ejecutivo provincial y municipal.

El  viernes  por  la  tarde,  en  La  Consulta,  se  realizó  un
importante encuentro entre el intendente Municipal Alejandro
Morillas, el Subsecretario de Deportes, Alejandro Chiappetta y
el Presidente del Club Sportivo La Consulta, junto con otros
miembros del Ejecutivo provincial y municipal.
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Durante  el  evento,  el  club  recibió  un  subsidio  de  la
Secretaria  de  Deportes  de  la  provincia,  lo  que  permitirá
fortalecer sus actividades. Además, se firmó un convenio con
el  municipio  que  garantiza  la  continuidad  del  uso  de  las
instalaciones del club y se acordó el comodato de un terreno,
asegurando así el crecimiento del club en beneficio de sus
socios y toda la comunidad.

Federico Chiappetta destacó la importancia de los clubes en la
comunidad, subrayando que, aunque no dependan exclusivamente
del Estado, se trata de brindar apoyo económico. Chiappetta
agradeció  al  intendente  municipal  Alejandro  Morillas  por
considerar a los clubes y ofrecer su respaldo, lo que facilita
una colaboración articulada y permite llegar a cada uno de
ellos de manera efectiva. “Es un placer acompañar a San Carlos
y trabajar con el intendente”.



El intendente Municipal Dr. Alejandro Morillas, resaltó la
importancia  de  los  clubes  en  la  comunidad,  señalando  que
albergan  a  niños  de  diferentes  edades  y  expresó  su
agradecimiento y alegría a Federico Chiappetta por elegir el
departamento. Además mencionó la valiosa colaboración entre el
municipio y el club, que permite utilizar sus inmediaciones
para entrenar a jóvenes en deportes como básquet / vóley.





Fuente: Municipalidad de San Carlos 


